

Fit für das große Parkett

Realschüler zeigten beim Tanz ihr Können – 45 Paare debütierten beim Abschlussball



In festlicher Robe kamen die Grafenauer Realschüler zum Abschlussball.

– Foto: Fotostudio Nadine Mühlehner

Grafenau. Als krönenden Abschluss ihres Tanzkurses zeigten die jungen Damen und Herren der Realschule Grafenau, was sie in den vergangenen Wochen in der Tanzschule MovingArt Nicole Asam gelernt hatten.

Kaum wieder zu erkennen waren die Schüler in ihren festlichen Roben, die man so bisher in der Schule wohl kaum gesehen hatte. Keinen der Eltern, Freunde, Verwandten und Bekannten hielt es mehr auf den Stühlen, als die 45 Paare zu den Klängen von Richards Clydermans „Ballade pour Adeline“ mit einer Polonaise in den Saal eingezogen sind. Den großen

Auftritt der Schüler an diesem Abend hatte Tanzlehrerin Nicole Asam gestaltet.

Nach dem Einzug begrüßte Direktor Günther Schwarzbauer die rund 500 Gäste, zumal die Tanzschüler, ihre Eltern, Familienmitglieder und Freunde, sowie eine große Anzahl von Lehrkräften die Turnhalle in Spiegelau bis auf den letzten Platz füllten. Humorvoll richteten die Schülersprecher, Emilia Schinabeck und Paul Kolenda ihre Gruß- und Dankesworte an die Gäste, dabei bedankten sie sich bei Nicole Asam für ihre Geduld mit einem Präsent. Mit einem choreographisch perfekt umgesetzten Wiener Walzer auf

Kelly Clarkson's „Breakaway“ eröffneten die Tanzschüler dann offiziell und feierlich den Abschlussball. Es folgte die Präsentationsrunde mit: Disco Fox, Blues, Langsamer Walzer, ChaChaCha und Jive bevor die Band nach einigen Tanzrunden zum Eltern/Kind Tanz aufspielte, bei der die Mädchen ihre Väter und die Burschen ihre Mütter zum Tanz aufforderten.

Nicht ohne Stolz schwebten die Eltern mit ihren Töchtern und Söhnen übers Parkett. Nach weiteren Tanzrunden, die von den Gästen eifrig genutzt wurden, war es soweit: Der traditionelle Tanzwettbewerb, zu dem sich 34 Paare angemeldet

hatten, stand auf dem Programm. Unter den kritischen Augen der Jury gaben die Schüler einen Disco-Fox zum Besten. Neben der Beherrschung der Tanzschritte und Figuren waren vor allem die Ausstrahlung des Paares und das Gespür für die Rhythmik bewertungsrelevant.

Ballkönigin und Ballkönig des Abends wurden schließlich Jasmin Lehner und Lukas Sterr, die mit extra angefertigten Schärpen ausgezeichnet wurden, den 2. Platz belegten Maresa Friedl und Simon Müller, auf Platz 3 tanzten sich Franziska Sterr und Nico Friedrich. Alle Sieger gewannen neben Gut-

scheinen auch Urkunden und Pokale. Um 23 Uhr erreichte der Abschlussball mit einer bayerischen Formationsdarbietung und einer Partyrunde einen weiteren Höhepunkt. Getragen wurde dieser wundervolle Abend von der Tanzfreude der Schüler, Eltern, Freunde und Lehrkräfte.

Zur vollsten Zufriedenheit aller versorgte der Partyservice Rupert Kraft und sein Team mit einem abwechslungsreichen Buffet und tollem Service die Gäste. Der Elternbeirat der Realschule mit dem Vorsitzenden Tassilo Pichlmeier rundete das kulinarische Angebot mit Kaffee und Kuchen ab. – eb